

D. CHRONOLOGICAL RECORD OF FULL TIME EMPLOYMENT AND  
MILITARY SERVICE

29. Give a chronological history of your employment and military service beginning with 1st of January 1931, accounting for all promotions or demotions, transfers, periods of unemployment, attendance at educational institutions (other than those covered in Section B) or training schools and full-time service with para military organizations. (Part time employment is to be recorded in Section F.) Use a separate line for each change in your position or rank or to indicate periods of unemployment or attendance at training schools or transfers from one military or para military organization to another.

#### D. Chronologische Aufzählung jeglicher Hauptanstellungen und des Militärdienstes

29. Geben Sie in zeitlicher Folge eine Aufzählung Ihrer Beschäftigung und Ihres Militärdienstes seit dem 1. Januar 1931 an, mit Begründungen für alle Beförderungen oder Degradierungen, Versetzungen, Arbeitslosigkeit, Besuch von Bildungsanstalten (außer solchen, die bereits in B angeführt sind) oder Ausbildungsschulen, und Volldienst in militärahnlichen Organisationen (Nebenbeschäftigungen sind im Abschnitt F anzugeben). Benutzen Sie eine gesonderte Zeile für jeden Wechsel in Stellung oder Rang, oder zur Angabe von Arbeitslosigkeits-Zeitabschnitten, oder für den Besuch von Ausbildungsschulen oder für Versetzungen von einer militärischen oder militärahnlichen Organisation zu einer anderen.

30. Were you deferred from Military Service? — 31. If so, explain circumstances completely. — 32. Have you ever been a member of the General Staff Corps? — 33. When? — 34. Have you ever been a Nazi Military Leadership Officer? — 35. When and in what unit? — 36. Did you serve as part of the Military Government or Wehrkreis administration in any country occupied by Germany including Austria and Sudetenland? — 37. If so, give particulars of offices held, duties performed, location and period of service. — 38. Do you have any military orders or other military honors? — 39. If so, state what was awarded you the date, reasons and occasion for its bestowal. 10

1939/45 "völlig untauglich", kriegsbeschädigt von 1915  
30. Waren Sie vom Militärdienst zurückgestellt? 31. Falls ja, geben Sie die ge-  
nauen Umstände an. untauglich 32. Waren Sie General- 38.  
städler? nein 33. Wann? nein 34. Waren Sie NS-Führungs- zu  
offizier? nein 35. Wann und in welchem Truppenverband? nein Gr

36. Haben Sie in der Militärregierung oder Wehrkreisverwaltung irgendeines der von Deutsch-

land besetzten Länder, einschließlich Österreich und Sudetenland, gedient? nein 37. Falls ja, geben Sie Einzelheiten über Ihre Ämter und Pflichten sowie Ort und Zeitdauer des Dienstes keine.

38. Sind Sie berechtigt, militärische Orden oder andere militärische Ehrenauszeichnungen zu tragen? ..... Falls ja, geben Sie an, was Ihnen verliehen wurde, das Datum, den Grund und Anlaß für die Verleihung .....

und Amtss für die Verleihung  
Eisernes Kreuz 2.Kl. Oktober 1915 Kämpfe in Frankreich  
Hessische Tapferkeitsmedaille 1915. Kämpfe in Galizien.  
Verwundeten abzeichen. 1915.  
Allgemeines Kriegsteilnehmmerkreuz. 1914/8.